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会議状況等報告書 報告者 永露 真佳 

会議の名称 令和３年度第１回おおぶ文化交流の杜図書館運営委員会 

日  時 
令和３年６月３０日（水） 

１３時３０分～１５時１５分 
場所 

おおぶ文化交流の杜サポ

ーター室 

出
席
者 

委 

員 

伊佐治 

多美子 

加古 

有子 

岡田 

知之 

藤澤 

幸子 

村井 

尚美 

鈴木 

善博 

山川 

剣 

小林 

英恵 
 

 

○ 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○   

事
務
局 

信田 

部長 

田中 

課長 

大河内 

係長 

永露 

主任 

倉地 

主任 

上野 

図書館長 

小倉 

ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 
  

 

○ ○ ○ ○ 欠席 ○ ○   
 

 傍聴者 ０名   

内容 

１．委員・事務局自己紹介 

 新規委員：鈴木善博委員、小林英恵委員 

 

２．施設概要・館内案内 

 

３．議題  

（１）令和２年度第４四半期事業実施報告について 

※資料１～５に基づき事務局説明 

⇒委員了承。 

※岡田委員からの事前質問事項について別紙資料に基づき事務局説明 

 ⇒回答を紙資料にまとめ後日委員に配布。 

〈意見交換〉 

・報告時期についての検討とともに、実施内容の反省を今後の運用に活かし、本会議も 

報告内容について今後どうしていくとよりよいかを議論できる場にできるとよい。 

 ・市外の方の利用が多いのが大府の大きな特徴であり、それだけ魅力的な図書館である 

  と言える。一方で大府市民の登録者が半分程度ということであるので、市民利用の増 

加を課題のひとつとして、イベントの充実や貸し出し冊数日本一のＰＲとともに、何 

か他に出来る事はないかを検討しながら取り組んでいってほしい。 

 

（２）令和３年度事業計画について 

※資料６に基づき事務局説明 

  ⇒委員了承。 

 〈意見交換〉 

 ・想定しているイベントの対象者についてもう少し具体的に記載するとよい。 
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４．その他  

（１）大府市読書活動推進計画 2026（案）について 

 ※資料に基づき事務局説明 

  ⇒委員了承。 

〈意見交換〉 

 ・現状についての記載と取組についての記載内容の違いが分かりにくいのでもう少し分 

  かりやすく記載できるとよい。 

 ・不読率について数値の出展を記載すると分かりやすい。 

 ・大人の不読率を含めたものを行政のひとつの指標とするのはよいが、例えば各学校 

に図書選任職員を入れる、公民館図書室の利用の促進など他にも何か指標を加えら 

れるとよい。 

 

【次回開催連絡】 

（第２回おおぶ文化交流の杜図書館運営委員会） 
日程：令和３年１０月６日（水）午後１時３０分から 
場所：おおぶ文化交流の杜図書館グループ室２ 

     →おおぶ文化交流の杜サポーター室 

 


